

SWI

Aipda Asep Mahdar Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Terus Pererat Silaturahmi dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Nov 13, 2023 - 12:47



Polres Caianjur Polda Jabar - Dalam upaya membangun sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat, Aipda Asep Mahdar, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, terus aktif melakukan kegiatan silaturahmi. Kali ini, Aipda Asep Mahdar mengunjungi warga di Kampung Ciburial, Desa Mekarsari, dengan tujuan mempererat tali silaturahmi serta mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Senin 13/11/2023.

Dalam suasana hangat, Aipda Asep Mahdar berbaur dengan warga Ciburial, mendengarkan aspirasi, dan memberikan pemahaman terkait peran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Silaturahmi ini bukan hanya sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat, tetapi juga untuk menciptakan hubungan yang erat dan saling percaya antara kami dan warga," ujar Aipda Asep Mahdar.

Kegiatan silaturahmi ini juga dimanfaatkan untuk memberikan informasi kepada warga mengenai cara menghubungi Polsek atau Bhabinkamtibmas jika terjadi hal-hal yang memerlukan perhatian dan penanganan dari pihak kepolisian. Aipda Asep Mahdar menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, memberikan statement dan penghargaan terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Asep Mahdar. "Silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas adalah wujud nyata dari konsep Polri yang bersinergi dengan masyarakat. Keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga akan sangat mendukung terciptanya rasa aman dan nyaman di lingkungan masyarakat," ujar AKP Isep Sukana.

Dengan semangat silaturahmi yang terus dijaga, diharapkan kerjasama antara Polri dan masyarakat semakin erat. Kehadiran Polsek Pagelaran di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.